



buntes Treiben herrschte am Mittwochvormittag beim Aktionstag Musik in der Turnhalle der Grundschule Karl-Hei.



Die Kinder hatten ein buntes Programm vorbereitet. Foto: Christine Vinon

# „Musik ist mein Zuhause“

## Rund 300 Kinder nahmen am Aktionstag teil

Klassenhits, Lieder von Tieren, internationale Volkstanze und tanzende Kastanienkometen: Am Mittwoch kamen anlasslich des bayerischen Aktionstags Musik rund 300 Kinder zum gemeinsamen Singen, Musizieren und Tanzen in die Turnhalle der Grundschule Karl Hei. Der Tag, den die Bayerische Landeskoordinierungsstelle Musik vor funf Jahren ins Leben gerufen hat, steht heuer unter dem Motto „Musik ist mein Zuhause“. Und in der Musik zuhause war nicht nur die gastgebende Karl-Hei-Schule

einen eigenen Beitrag eingeubt, zudem gab es mehrere gemeinsame Auftritte, zu denen sich die beiden Grundschulen auch im Vorfeld zum Proben getroffen hatten.

Die Karl-Hei-Schule ist bereits seit 2013 bei dem Aktionstag dabei und jedes Jahr wurde das Programm bunter und die Teilnahme umfangreicher, freute sich Rektorin Monika Geltl. Zunachst startete man mit einigen Klassen in der Aula, mittlerweile reicht die Turnhalle kaum mehr aus, wie der groe Abschluss-Auftanz zeigte. Zum Ab-

